

種時く人

令和3年10月6日
須恵小学校便り23号



感動創造

「人は心が原動力だから。心はどこまでも強くなれる。」 竈門炭次郎

一人で決めることができず、コインを投げ、その表か裏で自分の行動を決める胡蝶カナヲに言った言葉。「どうして、コインが表（裏だったっけ？）になると分かったの？」との問いに、炭次郎は「表が出るまで何度でもやるつもりだった」と答えたのでした。炭次郎、若いのにやるな！

We wish you success 桑原先生! Welcome back 中村先生!!



桑原先生のお話



桑原先生へ花束等贈呈

10月4日（月）から中村先生が復帰されることに伴い、桑原先生が岡原小へ転勤されました。

桑原先生は、この1年と3か月、職員及び子供の健康を守り児童

のケガ等に対処されてきました。また、子どものよき相談相手でした。新任地でも、自身のよさを生かし頑張ってくれると期待しています。



中村先生のお話



教室での様子

中村先生は、3児の母となり復帰されました。他の須恵小職員と同様、児童への愛情が深い先生です。これからも、ますます子供たちのために頑張ってくれること間違い

なしです。式はZoomで行いました。

就学時検診が行われました（10/1）

保健センターで行われました。本校も、11人の新入学児童を迎える予定です。新入児保護者の皆様には、「学校の意義」「不安があれば、学校や在校生の保護者に聞いてほしいということ」及び「子育て四訓」について話をしました。保護者の皆様、来年度入学予定児童の保護者様から相談がありましたら、どうぞよろしくお願ひします。 ※子育て四訓は裏面へ掲載